



# HIPPOCAMPUS

Wer sind diese Wesen, die nach mehr als 200 Jahren auf ihren Seepferdchen an Land nach einer verlorenen Welt mit ihrer Prinzessin suchen? Vom Publikum als Ritter oder Römer, als Wikinger oder Söhne Neptuns wahrgenommen entstehen im Dialog mit den Zuschauern skurrile Abenteuer mit überraschenden Wendungen. In einem rasanten Walk-Act bestimmen witzige Ideen, ausgefallene Utensilien und phantastische Figuren in märchenhaften Kostümen die Choreographie der Abenteuer des Alltags!

